

## Paracyclisme

# Heïdi Gaugain dans le bon tempo

**Coupe du monde de paracyclisme.** La Mayennaise Heïdi Gaugain a été sacrée vice-championne du monde dans sa catégorie.

Heïdi Gaugain, la licenciée de Saint Georges Aventure, a largement atteint son objectif lors de la Coupe du monde de paracyclisme qui avait lieu du 6 au 9 mai, à Ostende, en Belgique. Deuxième du contre-la-montre vendredi, à 1'10" de la gagnante, elle est à créditer d'une très bonne performance dimanche sur les 70 km de l'épreuve en ligne même si le podium lui a échappé.

« Le circuit plat d'Ostende ne me convenant pas spécialement et n'ayant aucune chance au sprint, j'avais décidé de rester avec les meilleures et de tenter de partir seule à quelques kilomètres de l'arrivée, explique la jeune Heïdi Gaugain. C'est ce qui s'est passé, je faisais partie du groupe de tête composée de six éléments dont les favorites. J'ai tenté ma chance à un km de la ligne mais ça ne l'a pas fait. J'ai été reprise et je termine 5<sup>e</sup> au sprint. »

### Paris 2024 en ligne de mire

La Mayennaise ressort de cette expérience internationale satisfaite et surtout ambitieuse. « Le bilan est très positif, assure la licenciée de Saint Georges Aventure. J'étais au niveau des meilleures internationales. Je suis rassurée. »



Heïdi Gaugain.

PHOTO : DR

Le championnat du monde de paracyclisme qui se déroulera au Portugal, du 9 au 13 juin, pourrait être le prochain rendez-vous important d'Heïdi Gaugain (la sélection sera connue prochainement). « Continuer à courir et se frotter aux meilleures est essentiel pour moi dans l'optique d'une sélection pour les Jeux olympiques 2024, lâche Heïdi Gaugain. J'aurai alors 20 ans. Aller aux JO de Paris, c'est mon objectif. »

**Masculins.** Dans sa catégorie MT1, David Geslot, le natif de Saint-Denis-du-Maine, a terminé 4<sup>e</sup> du contre-la-montre et 5<sup>e</sup> de la course en ligne.